
Ludwigshafen
Stadt am Rhein

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung 

des Schulträgerausschusses 

der Stadt Ludwigshafen am Rhein

Montag, den 22.06.2020 

15:00 Uhr

16:24 Uhr

Sitzungstermin:

Sitzungsbeginn:

Sitzungsende:

Ort, Raum: Rathaus, Stadtratssaal



Anwesend waren:

Vorsitzende
Prof. Dr. Cornelia Reifenberg

SPD-Stadtratsfraktion
Anke Simon 
Baris Yilmaz 
Selina Akdeniz 
Martina Blaufuß 
Holger Scharff

CDU-Stadtratsfraktion
Daniel Beiner 
Dominik Jermann 
Dr. Thorsten Ralle 
Marion Schneid 
Alexander Weih 
Mirko Taus

Stadtratsfraktion Die Grünen im Rat
Monika Kleinschnitger 
Konstantin Fröhlich

Stadtratsfraktion Grüne LU und Piraten
Sandra Schwab 
Kathrin Lamm

FDP-Stadtratsfraktion
Norbert Grimmer

FWG-Stadtratsfraktion
Markus Sandmann

DIE LINKE Stadtratsfraktion
Jan Mohammad

Verwaltung
Ingo Sitter 
Thomas Ulses 
Martin Krauß 
Karmela Nimac



Tagesordnung:

Information der Verwaltung
1. Sachstand Umsetzung DigitalPakt Schulen 2019 bis 2024
2. Sachstand Planungen BBS Sozialwesen, Gesundheit und Hauswirtschaft sowie Entwick

lungsachse City West
3. Eilentscheidungen nach § 48 GemO zur Kenntnisnahme
4. Beschaffung IT-Hardware an Schulen 
Beantwortung von Anfragen

Es wurde form- und fristgerecht eingeladen, Die Beschlussfähigkeit des 
Schulträgerausschusses liegt vor.

Vor Eintritt in die Tagesordnung teilt Frau Prof. Dr. Reifenberg mit, dass die eingegangenen 
Anfragen, soweit möglich, mit den korrespondierenden Tagesordnungspunkten zusammen
gefasst werden.

Der Antrag der AfD wird auf Wunsch der Fraktion nicht behandelt.

Die Vorsitzende Frau Prof. Dr. Reifenberg verpflichtet Herrn Grimmer als bürgerschaftli- 
ches Mitglied des Schulträgerausschusses.

Protokoll:

Information der Verwaltung

• Frau Prof. Dr. Reifenberg berichtet, dass der BGA die Pavillonlösung für die GS und 
SFL Schillerschule einstimmig zugestimmt hat.

• Herr Sitter berichtet, dass mangels Anmeldungen an der BBS SGH für das Schuljahr 
2020/2021 keine Fachlassen Altenpflegehilfe der Fachschule Pflege gebildet werden 
kann.

• Herr Krauß berichten über die neue Vereinbarung über die Anwendungsbetreuung an 
Schulen.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

zu 1 Sachstand Umsetzung DigitalPakt Schulen 2019 bis 2024

Herr Krauß berichtet über den aktuellen Sachstand hinsichtlich der Umsetzung des Digital
Pakt Schulen 2019 bis 2024. Die Anfrage der Grünen wurde während des Vortrags mündlich 
beantwortet.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

zu 2 Sachstand Planungen BBS Sozialwesen, Gesundheit und Hauswirtschaft 
sowie Entwicklungsachse City West

Frau Prof. Dr. Reifenberg berichtet über die Entwicklungsachse City West. Dort entsteht 
Bedarf an einer zweigliedrigen Grundschule und aufgrund der Schülerzahlentwicklung auch 
an einer weiterführenden Schule.

Herr Sitter berichtet über die Schulentwicklung im Stadtteil Süd. Die Anfragen der Grünen



sowie der CDU (vom 12.03.2020) wurden während der Berichterstattung mündlich beantwor
tet.

Der Ausschuss nimmt die Berichte zur Kenntnis.

Frau Prof. Dr. Reifenberg gibt die Eilentscheidungen nach § 48 GemO für die Vergabeent
scheidungen der entfallenen Sitzung vom 26.032020 zur Kenntnis..

Herr Krauß berichtet, gemäß Beschluss des Schulträgerausschusses, über die im Haus
haltsjahr 2019 beschaffte EDV-Hardware.

• 446 Desktop PC im Gesamtwert von 104.965,15 EUR,
• 173 Notebooks im Gesamtwert von 101.435,97 EUR,
• 143 Displays im Gesamtwert von 17.655,05 EUR,
• 59 Tablet PC im Gesamtwert von 17982,57 EUR,
• 52 Drucker im Gesamtwert von 18.917,32 EUR,
• 4 Server im Gesamtwert von 15.409,67 EUR und
• 6 i-Pad-Koffer im Gesamtwert von 6.261,78 EUR

aus dem Rahmenvertrag des Landesbetriebes Daten und Information (LDI) beschafft. Der 
Gesamtbeschaffungswert betrug 282.627,51 EUR

Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.

Beantwortung von Anfragen
Die Stellungnahme zur Anfrage der Grünen Ludwigshafen und Piraten Fraktion wurde ver
teilt.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr Vorlagen, schloss die Vorsitzende um 16:24 
Uhr die öffentliche Sitzung.

Ludwigshafen, den 25.06.2020

Vorsitzende: Für das Protokoll

zu 3 Eilentscheidungen nach § 48 GemO zur Kenntnisnahme

zu 4 Beschaffung IT-Hardware an Schulen

Prof. Dr. Reifenberg 
Bürgermeisterin

Nimac


